
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

25.04.2023 

 

Betreff: Difu-Studie Klimagerechte Stadt - und Mobilitätsentwicklung 

 

Sachverhalt: 

Im Oktober vergangenen Jahres erhielt die Verwaltung die neue Studie „Klimagerechte Stadt- und 

Mobilitätsentwicklung: von europäischen Städten lernen“ des Deutschen Institut für Urbanistik zur 

Kenntnis. Auf insgesamt 85 Seiten wertete das Institut zehn europäische Städte aus, die mit 

verschiedenen Maßnahmen zur klimagerechten Mobilität positiv vorangehen. Dabei wurde auch die 

mögliche Übertragbarkeit auf deutsche Kommunen beleuchtet. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

1.  Hat sich die Verwaltung mit der Difu-Studie beschäftigt? Wenn nein, warum nicht? 

2.  Hat die Verwaltung dem Institut eine Rückmeldung zu der Studie gegeben? Wenn ja, wie sah 

diese aus? 

3.  Falls sich die Verwaltung mit der Studie auseinandergesetzt hat, welche Maßnahmen wurden 

bisher daraus abgeleitet? Welche sind noch geplant? 


